



# SPORTPLATZ-PFLEGE

Am 18. Oktober war es wieder soweit: Holger hatte zum Einsatz auf und rund um den Sportplatz gebeten. So trafen sich gegen 9:30 Uhr Bernhard Klimaschka, Hans Wender, Heinz Pietschmann, Holger Siebert und Elke Reinhardt vom TVG sowie Waldemar Bäumer von der Kirchengemeinde und Brigitte Theile, die bisher noch keinem Verein hier in Gosenbach angehört.

Die Sprunggrube wurde glatt gezogen, das Unkraut auf der Laufbahn weggemacht, die Mülleimer geleert, der Rasen gemäht, der Plattenweg vom Unkraut befreit und die Äste am Zaun zurück geschnitten.

Alle weiteren Arbeiten, die ebenfalls noch mussten vorerst verschoben werden, da nicht genügend Helfer vor Ort waren.

Holger Siebert zeigte sich verwundert über die spärliche Resonanz, dennoch gab es für die Helfer im Anschluss noch 2 Platten mit belegten Brötchen, dazu Kaffee, Bier, Limo und Mineralwasser. Beim gemütlichen Zusammensitzen besuchte uns dann auch der Vorsitzende der AGV, Klaus Volker Walter, um uns mit Neuigkeiten rund um den bevorstehenden Weihnachtsbackes zu versorgen. Der nächste Einsatz rund um den Sportplatz ist für März oder April 2015 angedacht.

